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На Жигулёвской ГЭС состоялось очередное заседание совета директоров крупных
городских предприятий.
Участие в нём приняли руководители радиозавода, «Волжской металлургической
компании», «Газпром газораспределение Самара», «Озона», Жигулёвской ГЭС, со
стороны городской администрации - глава Жигулёвска В.Я. Классен, а также
председатель думы Ю.В. Смеловский. Прошло заседание под председательством
президента ГК «АКОМ» Н.М. Игнатьева.

  

Участники совета директоров рассмотрели ряд вопросов. Ю.В. Смеловский озвучил
социально-экономические показатели работы компаний за десять месяцев 2016 года.
В.Я. Классен вынес на обсуждение две предпраздничные темы: городские новогодние
мероприятия и подготовку к празднованию 65-летия Жигулёвска. В частности, речь шла
о присвоении звания «Почётный гражданин», утверждении нового почётного знака «За
труд во благо города», о праздничном оформлении фасадов зданий и сайтов
предприятий и о размещении символики юбилея Жигулёвска на выпускаемой продукции.
Также на заседании обсудили подписание трёхстороннего соглашения между
администрацией, работодателями и представителями профсоюзов и план дальнейшей
работы совета в 2017 году. Продолжилась встреча экскурсией по машинному залу
Жигулёвской ГЭС.
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